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APPELS À TÉMOINS

DOCUMENTAIRE FRANCE 2

  Par Profil supprimé Posté le 13/09/2011 à 15h30

Bonjour,
je suis journaliste et je souhaiterais réaliser un documentaire sur une personne dépendante aux jeux d'argent qui aurait caché son
addiction à son entourage avant de finir par tout avouer.
Si vous êtes dans cette situation, merci de bien vouloir me contacter au 06 64 48 65 96. Entrer en contact avec moi ne vous engage à
rien. L'idée est dans un premier temps de connaitre votre histoire!

5 RÉPONSES

Profil supprimé - 03/11/2011 à 11h51

madame monsieur
pour avoir beaucoup d'addictions celle ci fait parti à part entière des miennes. je ne peux m'empécher de jouer au casino en ligne.et avec
une carte bleu s'est facile et vu toutes les offres promotionnelles que je reçois par mail ça me pousse de plus en plus à jouer.donc j'ai fini
par trouver la solution j'ai été rendre ma carte bleue à mon banquier qui celui ci me dit mais pourquoi souvent s'est plutot la banque qui
demande ce genre de choses.et bien comme je lui ai dit et celà depuis plusieurs années j'arrive pas à gérer cette addiction aux jeux. d'ou
cette prise de choix pour ne plus jouer sur internet.rendre sa carte bleu.

Profil supprimé - 03/11/2011 à 14h42

Bonjour,

Avez-vous caché votre addiction à votre entourage?

bluenaranja - 23/11/2011 à 13h03

Trop drôle la réponse ! 
Ici, c'est un lieu d'échanges et vous venez vous poser là pour faire un casting sauvage de gens-à-problèmes, de cas soc'. Vous vous
fichez éperdument des problèmes, tout ce qui vous intéresse, c'est est-ce qu'il va coller à mon thème.

D'ailleurs si vous aviez bossé un tant soit peu votre sujet, vous sauriez que la grande majorité des gens qui souffrent d'addiction se
mentent à eux mêmes dans un premier temps, et le cachent à leur entourage. 
Et quand parler fait partie de la thérapie. En parler, certes, mais pas à la TV ou à des "reporters" auto-proclamés.

Bonne journée
bluenaranja

Profil supprimé - 23/11/2011 à 14h40

Vous n'avez pas la moindre idée de mon travail alors sachez bien que je n'ai que faire de vos jugements. 
D'autre part, j'ai diffusé cet appel à témoin en accord avec les administrateurs de ce site!
Enfin, je suis journaliste et non pas psy, je ne me permets donc pas de conseiller cette personne!

bluenaranja - 07/12/2011 à 15h47

Bonjour,

Désolée, j'ai eu une réaction un peu épidermique car j'ai du mal avec certaines émissions. 

Mais si ça se trouve, vous faites partie de ces personnes qui tentent de sensibiliser le grand public, plutôt que de proposer des émissions
racoleuses et voyeuristes.

Et justement, j'apprécie ce site parce que tous les avis ont droit de cité, vous, le droit de faire votre "casting" et moi, celui de dire que je
n'adhère pas au concept.

Et vous avez raison, mon commentaire est déplacé. 
J'espère que vous ferez une belle émission qui contribuera à faire évoluer les mentalités.
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Bonne journée
bluenaranja


